

La Hermandad de Donantes de Sangre es portadora de la bandera de la ciudad

En el año 1961 un reducido grupo de personas generosas, ante la necesidad de remediar el acuciante problema de falta de sangre que padecía la comarca de Tortosa, decidieron contribuir con su donación a salvar vidas humanas.

Con el ejemplo de su esfuerzo y desinterés, decidieron hacer un llamamiento a la población, a fin de que se adhiriese a este movimiento en bien del prójimo, constituyendo de esta forma la primera Delegación de la Hermandad de Donantes de Sangre de Tortosa.

Como consecuencia de ello, las tierras del Baix Ebre, tan pródigas en generosidad y espíritu de sacrificio, vieron crecer rápidamente a quel pequeño primer grupo de Donantes.

Muchas personas de comarcas vecinas como el Montsià-Terra Alta-Ribera d'Ebre contagiadas por este mismo espíritu decidieron unirse a la gran familia de Donantes, de tal forma que en 1982 fue reconocida como Hermandad independiente y como tal con vida propia.

No es necesario detallar los esfuerzos, sacrificios e incluso a veces sinsabores, sufridos durante estos largos años de trabajo, todo ello ha quedado salvado cada vez que gracias a la aportación de un Donante ha sido posible salvar una vida humana.

Nuestra Hermandad está hoy constituida por unos 3.000 Donantes, gracias a cuya cooperación se cubren las necesidades tanto del Hospital "Verge de la Cinta", como del resto de los Centros Hospitalarios de la Zona. Sin embargo, existen todavía muchos momentos de dificultad, como por ejemplo en verano, en que debido a al incremento del número de accidentes la demanda de sangre aumenta desproporcionalmente.

Debido a ello, nos vemos en la necesidad, una vez más, de solicitar la ayuda de todos los habitantes de las Comarcas del Ebro, que estando en condiciones físicas apropiadas, quieran colaborar a esta desinteresada e importante labor.

"Hoy precisamos tu ayuda, ya que sólo tú puedes dar la vida a otros".

Nuestra meta sería duplicar la población de Donantes, para lo cual contamos con la ayuda y colaboración de Organismos Oficiales como la Generalitat de Catalunya, la Diputación Provincial, Ayuntamientos y del Socio Honorario de la Hermandad Caixa d'Estalvis Provincial, pero sólo tú puedes proporcionarnos el precioso líquido que ayuda a conservar la vida.

A aquellos primeros socios fundadores, que con su esfuerzo y sacrificio contribuyeron a establecer las bases de lo que hoy es la Hermandad, a todas las personas que en una u otra forma han contribuido con su donación a conservar la vida del prójimo, a todos los Organismos que con su ayuda han contribuido a potenciar nuestra labor, y a ti futuro miembro de la Hermandad os damos nuestras más expresivas gracias.

LA JUNTA DIRECTIVA